
令和３年第４回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 至誠公明会 ３ 高橋 美奈 一問一答方式 １．「生理の貧困」への

対応について

２．主任専任員につい

て

１．市の防災備蓄品について現状を伺いた

い。

２．経済的な理由で生理用品購入が難しい

方への無償提供について

３．小・中学校への女子トイレに常備設置は

可能か伺いたい。

１．４月から新たに主任専任員を設けた意

図は何か。

２．専任員と主任専任員との職務内容の違

いについて伺いたい。

３．主任専任員の配属先での業務分担では

どのような効果が得られているのか伺い

たい。

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

２ 至誠公明会 ５ 外崎 英継 一問一答方式 １．男女共同参画につ

いて

２．農地利用最適化推

進委員の委嘱につい

て

１．男女共同参画に対する市としての考え

方は。

２．どのような取組をしているか。結果はど

のような状況か。

１．推進委員２０名の選考はどのように行

われたか。

２．推進委員に女性が委嘱されなかったが、

その考え方を伺いたい。

市長

関係部長

農業委員

会会長

農業委員

会事務局



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

長

３ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．指定管理者制度導

入施設について

２．新型コロナウイル

スワクチン接種につ

いて

１．現在休館中の金木観光物産館（マディニ

ー）について

２．津軽三味線会館のリニューアルオープ

ンについて

１．８０歳以上のワクチン接種の予約状況

と接種状況について

２．６５歳以上８０歳未満のワクチン接種

の予約状況について

３．１６歳から６４歳の方のワクチン接種

予定について

市長

関係部長

市長

関係部長

４ 至誠公明会 １６ 平山 秀直 一問一答方式 １．新型コロナワクチ

ン接種の推進につい

て

２．新型コロナウイル

ス禍の中小企業、個

人支援について

３．女性の生理の貧困

対策について

１．今後のワクチン接種の見通しについて

２．ワクチン接種の予約方法について

３．先進事例について

１．立佞武多２年連続中止における経済損

失とその対策について

２．中小企業支援策について

１．女性の生理の貧困についての認識とそ

の対応策について

２．小・中学生の生理用品の無償配布につい

て

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

５ 新政会 ８ 桑田 哲明 一問一答方式 １．新金木庁舎周辺の

整備ついて

２．消防団員の待遇改

善について

３．新型コロナウイル

スワクチンについて

１．旧西沢家住宅・金木公民館・旧金木庁舎

の改修、建て替え、解体について

１．年額報酬・出動手当について

１．今までの段階で見えてきた課題とその

対応策について

２．予約方法・受付時間・曜日・接種会場に

ついて

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

６ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．新型コロナへの対

応について

２．市民の広報につい

て

３．市の合葬墓につい

て

１．当市のワクチン接種の現状について伺

いたい。

２．当市のワクチン接種の今後の方向につ

いて伺いたい。

１．声の市民広報を作成してはいかがか。

１．墓地を持てない人のために市で合葬墓

を造ってはいかがか。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

７ 市民の声を

聴く会

１ 森 真悦 一問一答方式 １．これからの環境（健

康）問題と緑化対策

について

１．緑化推進の街づくりについて

２．稲わら焼き抑止の市の独自対策につい

て

市長

副市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．コロナ禍、コロナ収

束後の五所川原立佞

武多祭りの取組につ

いて

３．赤～いりんごの推

進について

１．令和３年、五所川原立佞武多（代替イベ

ント）とコロナ感染症対策について

２．令和４年、夏祭りに向けた取組と新作大

型立佞武多の制作と出陣について市はど

う考えるか。

１．赤～いりんごシードルの取組について

２．赤～いりんご推進のこれからの取組に

ついて

市長

副市長

関係部長

市長

副市長

関係部長


